

nahmen an
tswil geplant

Die First- und Zwettiklasser übernahmen den Job der Aussstellungsschiffahrt während die Sonstigen Hörige bilden auf den Sonnen scheim. Während die Vierkäfin, gauz ouf einschlägiger Art zu schwärmen, schafft die Aussstellung eine Linsgesamt fand die Aussstellung sowohl bei den Schülerninnen und Schülern als auch bei den erwachsenen Besuchern grosse Beachtung. Mit ihnen beschäftigte sich der Lehrer viel Kreativität gelang es den zweit Schulklassen, die grosse Bedeutung der Holzplatten im Skulpturen, die grosse Bedeutung Selbstverständlichkeit war das Bienenwolle der Honigbiene herzuheben. Als Ergebnis der Bienenexperten im kleinen bildeindem Insekten. Als Ergebnis der Zwettiklassen, er führt die Bienenkässer mit Begeisterung durch die Bienenkässer mit Begeisterung durch die Aussstellung und kommt ohne Probleme mit Bienen zu betreuen, ohne jegliche keit, ein Bienenwölk mit einer Königin so nahe zu betreuen, ohne jegliche Klein nutzte die Einmale Mischung hinter Glas steht umlager. Gross und klein nutzte die Einmale Mischung, so nahm die Königin zu wieden.

Sechs Berufe für die Arbeitsbiene

gewachsene, seine Eltern waren eine Mutter im Dorf. Da war es selbstverständlich, dass er sogar den Schuhleiter jörg Berger, fachmannisch unterstützte.

Im Primarschulhaus Asschraim in Kno nau summe te es am letzten Dommerstag im wahrsten Sinne des Worte. Da be sucthen ehemersteits zahlreiche Eltern Angherörige und Freunde, sowie die Primarschüler älteren Klassen, die im Rahmen einer Projektwoche gestaltete Bieneausstellung. In einem Raum der Primarschule wurden Bienenarten, die sich in einem Fensterbrett, denn dort befreundet niamlich ein bewohnter Bienenstock befinden. Glas mit mehreren tau send Arbeitertrieben, 50 Droschen und emer Königin. Im Plastikorchesten welche sind Freie Flühere, herzliche erher trüben Nachmittag jedoch mich warterten die Sonst so feierlichem Holig alzu viel Verkehr, ganz offensichtlich eher trüben Nachmittag jedoch mich warten die Sonst so feierlichem Holig bieren auf den Sommermorgen.

VON MARTIN MULLIS

Im Rahmen emer Projektwoche mit dem Titel «Bienen» luden die erste und zweite Klasse der Primarschule Knonau zu einer Bienenausstellung. Neben einem Rundgang mit zahlreichen Bildern, Tafeln und Objekten war in einem Schulzimme auch ein bewohnter Bienenstock hinzugekommen.

(Build Martin Mullis)



«Tag der Biene» in der Primarschule Knonau

Ein Bieneenschwarm im Schulzimer

hats von Primarschülern

dyverbot

• Eltern